

Une brigade canadienne aux points stratégiques en Angleterre

Quelque part en Angleterre, 7 (C.P.) — C'est à la Canadian Highland Brigade, de la 3^e division, qu'on a confié la défense de plusieurs aéroports d'importance vitale et d'autres points stratégiques, dans le sud de la Grande-Bretagne. Cette brigade est commandée par un brigadier de Toronto qui conduisit un régiment de Highlanders du centre ontarien, en France et hors de la France, lorsque la République française a dû demander l'armistice en juin 1940.

D'autres régiments canadiens ont l'honneur et la responsabilité d'assurer la défense à divers autres endroits stratégiques outre-mer.
